
Verbale del Comitato Amministrativo tenutosi a Vicenza, in Via Vaccari,104, il giorno 22 

gennaio 2017. 

Sono presente: Giuliano, coordinatore del Comitato, Bruno tesoriere della Zona Palladio, 

Luisa nuova tesoriera della Zona Alto Vicentino, Luisa ex tesoriera della zona Alto 

Vicentino, Cristiano tesoriere zona Veneto  Sincerità, Giampaolo zona Verona, Enrico 

tesoriere zona Padova-Rovigo, Giuseppe nuovo tesoriere zona Valle Adige. Assenti i 

rappresentanti delle zone Treviso Belluno e Venezia Terraferma. E' presente Roberto 

Coordinatore di Area. 

Alle ore 9,00 viene aperta la riunione con la lettura dell'enunciato e Roberto C.A. Prende la 

parola sull'argomento bilancini dei Gruppi (2014, 2015 e 2016) da presentare in area e 

quindi successivamente ai S.G. Informando sulla necessita di concludere l'operazione entro 

la fine di febbraio c.a. 

Giuliano, tesoriere, sui bilancini 2015 invita tutte le zone a presentare lo stampato 

consegnato nella precedente riunione del Comitato in modo da poterlo recepire in area e 

quindi poter poi comunicare i dati ai S.G. 

Il Tesoriere consegna ai presenti il bilancio dell'anno 2016 dell'Area Veneto da cui emerge 

un saldo positivo di € 4.492,53. Vengono esaminate le varie voci di entrate ed uscite. 

Dal detto bilancio viene riportato anche la voce relativa ad un ulteriore accantonamento per 

la prudente riserva di € 1.000,00 in aggiunta agli € 4.000,00 già accantonati nel 2016. Il 

bilancio viene approvato dai presenti. 

Giuliano propone , ed i presenti approvano, di inviare ai servizi generali un contributo di € 

1.500,00. 

Il comitato incarica il Tesoriere di riportare il bilancio al prossimo Consiglio e 

successivamente alla Assemblea di Area per la definitiva approvazione. 

Copia del bilancio corredato da tutta la documentazione di spesa verrà, come di consueto, 

depositato nell'apposita cartella custodita presso l'Ufficio di Area. 

Il Tesoriere fa presente come la attuale fotocopiatrice sia obsoleta e necessita di continui 

interventi tecnici, per cui si rende necessario sostituirla per motivi di economicità. 

Da un preventivo inviato all'Ufficio di Area fra le macchine proposte il Comitato sceglie la  

HP Color Laserjet, descritta nella fotocopia  che si allega al presente verbale, il cui costo 

complessivo si aggira su € 649,00. 

Al prossimo Consiglio di area sarà proposto tale acquisto. 

Settima di tutti i Comitati € 56,00. 

Non essendoci niente altro da discutere ed esaminare la riunione viene chiusa alle ore 11,15 

con la preghiera della Serenità. 

P.S. Successivamente alla chiusura della riunione, presso l'ufficio di Area, il Tesoriere ha 

constatato che il costo della fotocopiatrice “HP COLOR LASERJET PROM277DW” 

multifunzione e di € 339,00 iva compresa e non di € 659.00. 

 

 

      Il Verbalizzante 

                    (Giuliano) 

                                                         Tesoriere Comitato Amm.vo 

                                                      



 


